

Salam sejahtera bagi kita semua,

Puji dan syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, sehingga Laporan Bulanan Kegiatan Marketing Periode Juli 2018 ini dapat terselesaikan dengan baik. Laporan ini berisi kegiatan marketing PT Gajah Tunggal, Tbk yang meliputi antara lain kegiatan komunitas, corporate awarding, exhibition dan motorsport yang disponsori oleh GT Radial, IRC Tire dan Zeneos pada bulan Juli 2018.

Dalam menyusun laporan ini kami menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan sehingga kami sangat mengharapkan masukan dan saran yang dapat menunjang perbaikan laporan ini kedepannya.

Demikian kami sampaikan, semoga laporan ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi yang positif bagi kita semua dalam melaksanakan tugas di PT Gajah Tunggal Tbk.

Salam Hormat,

TIM MARKETING



ISSOM Seri 3, Haridarma Kembali Meraih Podium Pertama

Pembalap Toyota Team Indonesia (TTI) yang disupport oleh GT Radial, Haridarma Manoppo kembali unggul pembalap Honda Racing Indonesia, Alvin Bahar pada seri 3 Indonesia Sentul Series of Motorsport (ISSOM). Pada balapan yang berlangsung di sirkuit Sentul, Minggu (15/7) Haridarma kembali kalahkan Bahar pada kelas kejunas Indonesia Touring Car Championship (ITCC) 1600 cc. Dua pembalap TTI lainnya Demas Agil dan Meri Sakikawa yang menggantikan Alinka Hardianti masing-masing finis di posisi keempat dan kelima.



Club Auto Clinic 2018, Bentuk Kerjasama GT Radial dan Daihatsu



Astra Daihatsu Motor (ADM) menggelar sharing edukasi kendaraan bagi Sahabat Club Daihatsu melalui program Daihatsu Club Auto Clinic 2018 dengan tema Defensive Driving for Daihatsu Club. Kegiatan ini akan berlangsung selama 7 kali dalam setahun ini sebagai salah satu bentuk kerjasama antara Gajah Tunggal dan ADM untuk terus membangun hubungan yang baik. Kali ini tim marketing yang telah berkoordinasi dengan ADM memberikan presentasi terkait pentingnya kondisi ban kendaraan. Acara tersebut dibuka oleh Ben Faqih selaku Executive Coordinator People Development CSVC ADM dan Adang Apandi selaku Senior Manager R&D Department PT Gajah Tunggal Tbk. Acara ini dihadiri oleh 40 peserta dari dua club Daihatsu.

Phillippines Dealers Visit GT Proving Ground

Pada Selasa (10/7), para dealer dari distributor Madag di Phillippines datang ke GT Proving Ground, Karawang. Kegiatan tersebut diikuti oleh sekitar 40 orang yang berkunjung untuk melaksanakan dealer trip dari Jakarta, Karawang hingga nantinya berakhir di Yogyakarta.

Pada kesempatan ini para peserta diberikan presentasi mengenai fasilitas apa saja yang ada di Proving Ground. Selain itu para peserta juga diperbolehkan melakukan test drive di area fasilitas wet breaking, glass plate, VDA dan ISO noise.



 GAJAH TUNGGAL PROVING GROUND



Dukungan Penuh GT Radial Untuk Irdam dan Valentino, Berhasil Menjuarai Kejurnas Super Drift Seri 2

Kejurnas Super Drift seri kedua yang digelar di Lapangan Udara Pondok Cabe, Sabtu (21/7) berhasil membawa Irdam dan Valentino tampil sebagai pemenang. Muhammad Irdam, 27 tahun, asal Bandung tampil menjadi juara kelas Pro/Overall Kejurnas Drift seri 2 di lintasan Skadron 21 setelah berhasil mengalahkan Valentino Ratulangi di babak final. Walaupun pada kelas pro Valentino menempati posisi kedua, pada kelas rokkie yang ditujukan untuk pengemudi pemula Valentino berhasil meraih posisi pertamanya.



Ulang Tahun ke-1, LCCI Adakan Beauty Trip to Cirebon

Ladies Car Community of Indonesia (LCCI) Nasional dalam rangka memperingati 1st Anniversary mengadakan Beauty Trip To Cirebon dengan officer-officer konvoinya dikemudikan oleh perempuan - perempuan cantik pengemudi member dari LCCI. Dalam acara yang disponsori oleh GT Radial ini mengangkat tema "Beauty Trip Ladies Officer " yang semua officer dalam touring mobil ini dipimpin oleh para perempuan tangguh member LCCI. Dari mulai Safety Officer (SO), Road Captain (RC), Sweeper (SW), sampai Leader per Line Up-nya dipercayakan kepada para perempuan.

